

Bericht Sommerfest 30.07. und 31.07.2022

Ein sonniges, aufregendes und vor allem sportliches Wochenende liegt hinter dem HSV Mainflingen e.V.

Nach langer coronabedingter Pause konnte in diesem Jahr endlich wieder das bei Hundesportlern und den vielen Besuchern beliebte Sommerfest stattfinden.

Bei sehr gutem Essen in großer Auswahl, kühlen Getränken und anregenden Gesprächen konnte die Mensch Hundeteams zeigen, was in ihnen steckt.

Der Samstag begann zunächst mit der Agility Kreismeisterschaft der Kreisgruppe 4 und einem offenen Turnier.

In den schnellen Läufen durch die erst an diesem Morgen gesteckten Hindernisparcours konnte sich Silke Ehehalt mit Chilli den 3. Platz in der Klasse Jumping 1 Small sichern, ebenso wie Jutta Wille mit Lupa in der Klasse Jumping 2 Large. Carsten Paul mit Rudi erreichte in der Klasse Jumping 1 Large den 4. Platz.

Für Meike Bachmann mit Emma und Daniel Rosenberger mit Kira war es nach der am 03.07. bestandenen

Begleithundeprüfung der erste Start im Agility.

Nachdem der eigentliche Lauf nicht so gut gelang, konnten beide in einem 2. Lauf, der sogenannten Second Chance, außerhalb der Wertung für die Kreismeisterschaft, den 1. und 2. Platz belegen. Leistungsrichter an diesem Tag war Ulli Kaiser, Prüfungsleiter Alf Neumann.

Am Nachmittag kam dann ein neuer Programmpunkt hinzu. Erstmals veranstaltete der Hundesport Verein Mainflingen ein Hunderennen, an dem jeder mit seinem Hund in 4 Klassen nach Alter (Erwachsenen, Senior) und Größe (klein, groß) teilnehmen konnte.

Und so sahen die Zuschauer an diesem Nachmittag auf



einer 50 Meter Bahn Hunde, die angefeuert durch ihre Besitzer die Strecke hochmotiviert, konzentriert aber vor allem mit jeder Menge Spaß in einer Geschwindigkeit zurücklegten, die für die anwesenden Zuschauer manchmal kaum zu glauben waren.

Mit 4,60 Sekunden konnte sich Nala in der Klasse Erwachsene Hunde Groß den 1. Platz sichern. In der Klasse Erwachsene Hunde Klein belegte Aki den 1. Platz, bei den Senioren Hunde Groß Holly und bei den Senioren Hunden Klein Pelle.



Das Hunderennen hat allen Teilnehmern und Zuschauern so viel Spaß gemacht, dass man wohl schon jetzt sagen kann, dass der HSV Mainflingen auch im nächsten Jahr ein Hunderennen anbieten wird.

Am Sonntag fand das Turnier im Turnierhundesport (THS) statt. Neben den Geländeläufen (1000, 2000 und 5000 Metern), konnten die Mensch Hunde Teams im Vierkampf (Unterordnung, Slalom, Hürdenlauf und Hindernislauf), im Dreikampf (Slalom, Hürdenlauf und Hindernislauf) und im Hindernislauf starten.

Natürlich durfte auch der sogenannte CSC (Combinations-Speed-Cup), ein Mannschaftswettkampf mit 3 Teams, sowie der Hindernislauf nicht fehlen.



In der Klasse VK1 belegte Maren Kallnik mit Elli den 1. Platz. Auch Leni Pfriem mit Georgie erreichte in der Klasse VK3 den 1 Platz. Die Mannschaft des HSV Mainflingen bestehend aus Leni Pfriem mit Georgie, Maren Kallnik mit Elli und Martina Wimmer mit Meggy belegte Platz 7.

Ein großes Dankeschön gilt den Leistungsrichterinnen Sibylle Baumgarten und Jutta Müller sowie dem Prüfungsleiter Khoa Lam.

Wir freuen uns schon auf das Sommerfest im nächsten Jahr und bedanken und noch einmal ganz herzlich bei allen Helfern, die ein solches Fest erst ermöglicht haben!

Bericht Agility Kreismeisterschaft Kreisgruppe 4

Bei perfektem Wetter stellen sich engagierte Hundeführer mit ihren Hunden den anspruchsvollen Kreismeisterschafts-Parcours von Ulli Kaiser.

In der A0 zeigte es sich, dass sich kleine Hunde in einem Parcours mit Verleitungen besser schlagen, schafften es dort doch zwei von drei im ersten Durchlauf durchzukommen. während bei den large Hunden alle sechs Starter ins Dis liefen. Hier merkt man durchaus noch die Nachwirkungen der Coronar Pausen im Training,

Beim 2. Durchlauf (Second Chance genannt) schafften es die small Hunde alle mit einem vorzüglich abzuschließen, bei den Large schafften es drei Starter diesmal am Dis vorbei zu kommen.

Meike Bachmann mit „Emma“ hatte ihre Lektion so gut gelernt, das sie direkt einen fehlerfreien Lauf hinlegte und den 1. Platz erang.

Daniel Rosenberger mit „Kira“ hatte einen Fehler und den 2. Platz.

Im A1 setze sich der Trend mit der Größe fort. A1 small 2/5 durchgekommen in A1 midi 1 von 2 und im Large dann 2/15.

Im A2 wurde es dann besser die einzige A2 small Starterin kam durch, genauso A1 midi 1 von 2 und im Large

dann 4 von 9 Startern. Hier zeigte auch der HSVRM Agility Richter Michael Rusch wie es geht und kam mit einen „Vorzüglich“ ins Ziel.

Auch im A3 merkte man die Erfahrung der Läuferinnen, denn diese Klasse war eine reine Frauenklasse. Im A3 small kamen beide Starterinnen durch.

Im A3 medium schaffte es dann nur eine von vier Starterinnen ins Ziel, im A3 large gelang dies 3 von 6 Starterinnen.

Dann kamen die Jumpings (ohne Kontaktzonen wie Wand, Steg und Wippe).

Im Jumping 1 small hatten wir 3 von 6 Läufen in der Wertung, darunter Silke Ehehalt mit „Chilli“ aus Mainflingen auf dem 3. Platz.

Im Medium kamen beide Starinnen durch, darunter die Jugendliche Amelie Ries.

Im Large kamen 5 von 15 Starter mit dem Parcours klar. Carsten Paul schaffte es hier mit Rudi auf den 4. Platz.

Im Jumping 2 erwischte es die einzige small Starterin, während die zwei medium Starterinnen den Parcours bewältigten. Auch im Large konnten 5 von 6 Teams ohne Dis ins Ziel. Darunter auch der „Quotenmann“ Michael Rusch.

Beim Jumping 3 waren die large Startinnen in ihrem Element und 5 von 6 bewältigten den Parcours. Bei den Medium Starterinnen kam diesmal nur 1 von 4 durch und small wieder 1 von 2.

Bei der anschließenden Siegerehrung war die Freude über die hochwertigen Futterpreise von „Like2feed“ groß.